



## Georg Kallmeyer Verlag Wolfenbüttel

---

Dem 1. Juli d. J. an ändere ich die Firma meines Verlages aus „Jul. Zwiflers Verlag“ in „Georg Kallmeyer Verlag“. Es geschieht dies, weil der Verlag während meiner zehnjährigen alleinigen Inhaberschaft durch den Anschluß an die Kulturbestrebungen der Jugendbewegung ein völlig neues Gesicht bekommen hat. Die sturmbewegte Zeit hat von dem alten Zwiflerschen Verlage fast nichts übrig gelassen als den Ruf ehrenfester, deutscher Art und arbeitsamer, schlichter Bürgerlichkeit. Auf diesem Grunde habe ich vor 10 Jahren den Neubau begonnen, den ich unter den neuen Namen vollenden will. Gleichzeitig tritt im Verlagszeichen an die Stelle des David des Michelangelo der treffliche Ritter St. Georg als Schutzpatron des Hauses nach einem Entwürfe von H. Paul Weber. Im übrigen bleibt alles unverändert. Ich bitte das Sortiment, dem alten Verlag auch unter dem neuen Namen seine Sympathie zu bewahren. Es werden in nächster Zeit Rundschreiben und „Verlagsberichte“ versandt, in denen eine erhebliche Anzahl wesentlicher Neuerscheinungen angekündigt wird. Ich bitte um freundliche Aufnahme.

Wolfenbüttel, am 1. Juli 1925      Georg Kallmeyer